

Gargantua et la Berra

Il était une fois un géant qui s'appelait Gargantua. Il était très étrange et avait des yeux comme des gros rochers. C'était un colosse qui aimait jouer avec des gros cailloux et d'autres choses. Mais un jour il s'ennuyait, alors il décida de se fabriquer un gigantesque toboggan. Le géant regarda autour de lui et s'exclama : « Mais oui ! La Berra sera parfaite comme toboggan ! » Donc il creuse et il creuse et il creuse encore, jusqu'à ce que la grande Berra devienne pointue et glissante. Après ceci, il ne s'ennuyait plus. Gargantua avait bien raison, la Berra était parfaite comme toboggan ! Alors voilà pourquoi la Berra est pointue.

Fin !

